

Braunau, am 4. Oktober 2024

Zehn neue Pflegefachassistentinnen am Krankenhaus Braunau

Erfreulicher Abschluss der Pflegefachassistentenz-Ausbildung am TAU-KOLLEG im Krankenhaus St. Josef Braunau: Alle zehn Absolventinnen des 5PFA-Jahrgangs werden ihre Karriere als Pflegefachassistentinnen im Braunauer Spital fortsetzen.

Im September trat der 5PFA-Jahrgang zur kommissionellen Abschlussprüfung der Pflegefachassistentenzausbildung an. Nach zwei lern- und prüfungsintensiven Jahren sowie vielen verschiedenen, bereichernden Praktikumseinsätzen konnten die Absolventinnen ihr umfangreiches Wissen vor der Prüfungskommission präsentieren.

„Ich bin sehr stolz auf unsere Absolventinnen. Sie haben während der gesamten Ausbildungszeit großartige Leistungen erbracht und diese nun mit der bestandenen Abschlussprüfung gekrönt. Ich möchte allen Absolventinnen sehr herzlich zur bestandenen Abschlussprüfung gratulieren“, betont Michaela Ober, B.A., Direktorin am TAU-KOLLEG, der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Krankenhaus Braunau. „Es ist sehr erfreulich, dass sich alle zehn Absolventinnen bei und im Haus beworben haben und ihre Karriere in St. Josef fortsetzen werden. Ein solcher Erfolg ist immer auch das Ergebnis einer hervorragenden Zusammenarbeit aller an der Ausbildung Beteiligten. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen bedanken, die unsere Absolventinnen auf diesem Weg begleitet und unterstützt haben.“

Die Pflegefachassistentenz unterstützt den gehobenen Dienst in der Gesundheits- und Krankenpflege sowie Ärztinnen und Ärzte bei der Betreuung pflegebedürftiger Menschen und ist mittlerweile ein unverzichtbarer Teil der Krankenhausstrukturen geworden. Zu den Aufgaben der Pflegefachassistentenz gehören die Unterstützung bei der Pflege, das Handeln in Notfällen sowie die Mitarbeit bei der medizinischen Diagnostik und Therapie. Weitere Infos dazu unter www.khbr.at/karriere/taukolleg/

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.